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LE secrétaire communalde l’Union du peuple ga‐bonais (UPG/TendanceBruno Moubamba),Jean‐Aimé Mouketou, aanimé, au quartier dit"Colombie", une cause‐rie politique à l’allured’un meeting. C'était enprésence du secrétairefédéral pour l’Ogooué‐Maritime, Gabriel Diboti.Introduisant la manifes‐tation, le secrétaire com‐munal a, dans unpremier temps, déve‐loppé la ligne politiquedu parti, puis les objec‐tifs poursuivis depuis lamort de son leader cha‐rismatique, Pierre Mam‐

boundou. Lesquels repo‐sent sur la prise du pou‐voir. Occasion pour Jean‐Aimé Mouketou d'expli‐quer aux militants etsympathisants de cetteformation politique de

l’opposition les raisonsde plusieurs scissions ausein du parti. Pour l'in‐tervenant, il s’agit desmalentendus nés dunon‐respect des textesrégissant le parti. L’ora‐teur n’a pas manqué

d’inviter les militants às’investir davantage et àse mobiliser autour de lapersonne de Bruno BenMoubamba, porteurd’un grand projet pourle Gabon. Ce soutien a transparu à

travers une motion luepar Gildas Mouketou,président de la cellule"l’Amour du peuple",fraîchement installée. Dans son message, leprésident de cette nou‐velle structure de base a

invité, au nom des mili‐tants de ce quartier, leprésident du parti à seporter candidat à lacourse au Palais du bordde mer. De même qu’il aenjoint les uns et les au‐tres à une prise deconscience collective surl’alternance dans notrepays : « Ne nous laissons
plus duper cette fois-ci.
Le destin de notre pays
est dans nos mains. Arrê-
tons d’être des clients des
hommes politiques pour
2000 ou 5000 frs par
voix. Sinon, nous allons
toujours continuer à
creuser nos tombes.»Il convient de préciserque plusieurs autres ins‐tallations sont prévuesles week‐ends à venir.

Bruno Ben Moubamba candidat ? 
Vie des partis/ UPG/Tendance Moubamba/Présidentielle 2016 
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Une vue des membres du bureau communal.
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Une phase d'installation d'un membre 
de la nouvelle cellule.
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CONVOQUÉS pour exa‐miner et voter le projetde budget primitif pourl’année 2016, lesconseillers du départe‐ment de Bendjè se sontretrouvés le lundi 4avril 2016 dans la salledes conférences dusiège de cette collecti‐vité locale, en sessionordinaire.Ouvrant les travaux, lepréfet du départementde Bendjè, EugénieMarie Caroline Kamara,a rappelé aux conseil‐lers l’importance de lasession à laquelle ilsétaient conviés. « Lebudget est un outil in‐dispensable au déve‐loppement dudépartement deBendjè, qui s’inscritdans le développementdu Gabon », a‐t‐ellesouligné. Avant de seretirer, laissant lesconseillers plancher,sous la houlette de laprésidente de l’institu‐tion, Lucie AkendenguéDaker.De la lecture du rap‐port de la commissionadministrative et "inan‐cière, il ressort que leprojet de budget primi‐tif pour l’année 2016repose sur des res‐sources propres, esti‐mées à 2 457 642 360frs Cfa ; un prélèvementsur le résultat de 1 140436 099 frs Cfa et unesubvention de fonc‐tionnement de 94 586

871 frs Cfa. Soit un totalde 3 692 665 330 frsCfa, répartis, selon laloi, en 2 215 599 198frs Cfa (60%), pour lefonctionnement, et 1477 066 132 frs Cfa(40%) pour l’investis‐sement. Un budget d’investisse‐ment que le receveurprovincial, DieudonnéLéyissiga, a souhaitéplus tourné vers desengagements produc‐tifs, a"in d’améliorer lesrecettes départemen‐tales. Ce d’autant plusque l’Etat a suspendu

les subventions àl’équipement, conjonc‐ture oblige. Une invite approuvéepar l’ensemble desconseillers, à commen‐cer par le président duConseil, même si les at‐tentes sociales sonttrès fortes dans un dé‐partement où les prio‐rités en la matière sontgrandes, au regard desrecommandations is‐sues des travaux de lacommission des af‐faires sociales. D’où il ressort que l’ins‐titution départemen‐

tale est attendue sur lesecours aux indigents,l’assistance aux écoles,la formation des ensei‐gnants et des person‐nels de santé, lafourniture d’équipe‐ments aux dispensaireset leur ravitaillementen médicaments. Quant à la commissiondes affaires techniqueset des investissements,elle a égrené les at‐tentes des populationsen matière d’électri"i‐cation, d’hydrauliquevillageoise, de voirie, deréparations et mainte‐

nances de toutes sorteset de nouvellesconstructions.Après le vote positif dubudget, par 17 conseil‐lers sur 27 et 10 absen‐tions, ceux‐ci ontexaminé et voté plusd’une vingtaine de déli‐bérations, parmi les‐quelles cellepermettant l’accès auxfonciers des personnelsdépartementaux ou en‐core celle leur donnantla possibilité decontracter des prêtsauprès de l’institution.Une autre préoccupa‐

tion ayant retenu lon‐guement l’attention desconseillers est celle dela performance scolairedes établissements dudépartement. Une ré‐"lexion devra êtremenée pour mieux ca‐pitaliser les infrastruc‐tures, en envisageant,pourquoi pas, des re‐groupements, singuliè‐rement en ce quiconcerne les élèves deCM2, admis en internat.La possibilité de relève‐ment des salaires pro‐jetée grâce à unesubvention allouée parl’Etat pour la cause adonné à Mme Akendén‐gué Daker l’occasion derepréciser ses exi‐gences en matière degestion des ressourceshumaines: à défautd'éradiquer, tout aumoins atténuer lesnombreuses injusticesqu’elle a constatées enarrivant à la tête del'institution. Aussi a‐t‐elle indiquéles trois conditions sinequa non d’éligibilité àune quelconque « ré‐compense ». D’abord être assidu autravail. Mais cela nesuf"ira pas, il faudra en‐core être présent du‐rant le temps de travail.Il ne s’agira donc pas devenir pointer et de dis‐paraître. En"in, il faudraque pendant la pré‐sence au lieu de travail,l’intéressé y effectue ef‐fectivement des tâchesquotidiennes. Autre‐ment dit, pas questionde venir y tourner lespouces.

Conjuguer le social avec l’investissement productif
Session du conseil départemental de Bendjé/Vote du budget 

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

Le préfet de Bendjé, Eugénie Marie Caroline Kamara
(au centre),  a ouvert les travaux...
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... présidés par Lucie Akendengué Daker, présidente
du Conseil départemental .
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Dieudonné Léyissiga, le receveur provincial, insistant
sur l'investissement productif.
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Les conseillers en travaux.
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